
 
  

 
 
 
 
 
 
Étaient présents : M. Pierre-André QUÉMARD, Président, 
 Mme Chantal GOUMAS, Trésorière, 
 Mme Jacqueline QUÉMARD, Secrétaire, 
 M. Guy CADORET, Responsable de la section Artistique, 
 Mme et M. BURGADE Claire et Philippe, MMmes GUÉDOUX Mary-Thérèse, Antoinette 
 LEGOFF, Yveline PARISOT, Linda RICOLLEAU Et Magali SIMONNET. 
 membres. 
 
Assistait :  Mme Sylvie FRASLIN, Présidente de l’O.M.C.L. (Office Municipal de la Culture et des Loisirs). 
  
Étaient excusés : M. Alain PICHON, Adjoint au Maire du Pouliguen pour la Culture. 
 M. Nicolas PALLIER, Adjoint au Maire du Pouliguen pour la vie associative et le handicap. 
 MMmes Chantal FÉRÉAL (Pouvoir à Mme Chantal GOUMAS), MM. Gildas BURON,  
 Hubert FAIVRE-PIERRET, Membres Actifs. 
 MMmes Geneviève HASPOT, Christine PRUKOP (Pouvoir à Mme Chantal GOUMAS),  
 Membres Sympathisants. 
  
Étaient absents : Mme Jeannette GAUTRON, Responsable de la Section Jeunesse, 
 MMmes AUDONNET Nathalie, BAPST Cécile, BOHBOT Véronique, Corinne RABEAU,  
 Lily TAIX et M. Dominique GAUDEL, Membres Artistes. 
 Jeannette GAUTRON Membre Actif. 
 Mme Michaële SIMONNIN, Membre Sympathisant.  
 
Rappel de l'ordre du jour  
 
 Approbation du rapport moral 2018 
 Approbation du rapport financier et des comptes de l'exercice clos le 30 septembre 2018 
 Affectation du résultat 
 Vote du budget prévisionnel 2019 
 Fixation du montant de la cotisation 2019 
 Questions diverses 
 

La séance a débuté à 18 H 05 
 
Sont désignés : Président de séance, M. Pierre-André QUÉMARD 
 Secrétaire, Mme Chantal GOUMAS 
 

Rapport moral  - Présenté par M. Pierre-André QUÉMARD, Président, 
 
Le Président lit le rapport moral que chacun a reçu avec son invitation à la présente Assemblée Générale et dit 
qu'il sera joint à ce compte-rendu de séance. 
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 Le rapport moral est approuvé par l'Assemblée Générale, à l'unanimité. 
 
 
Rapport financier – Présenté par Mme Chantal GOUMAS, Trésorière, 
 
La Trésorière lit le rapport financier que chacun a reçu avec son invitation à la présente Assemblée Générale et dit 
qu'il sera joint à ce compte-rendu de séance. Puis elle présente les comptes de l'exercice clos au 30 septembre 2018. 
 
Les comptes sont conformes aux relevés bancaires. L'excédent de l'exercice est de 1 946,96 qui sera utile pour la 
biennale du 21 octobre 2018. 
 
 Le rapport financier et les comptes 2017/2018 est approuvé par l'Assemblée Générale, à l'unanimité. 
 
Affectation du résultat – Présentée par Mme Chantal GOUMAS 
 
Il est proposé que le solde créditeur constaté soit reporté en section de fonctionnement du budget prévisionnel. 
 
 L'Assemblée générale approuve cette affectation, à l'unanimité. 
 
Budget prévisionnel – Présenté par Mme Chantal GOUMAS 
 
Le budget prévisionnel pour l'année 2019 est équilibré en section de fonctionnement à 2 700,00 €. Il ne comporte 
pas de section d'investissement.  
Il est précisé que des crédits sont prévus pour l’acquisition de banderoles. 
 
 L'Assemblée générale approuve le budget prévisionnel 2019, à l'unanimité. 
 
Cotisation annuelle - Présentée par M. Pierre-André QUÉMARD 
 
Considérant que P.C.A. est au service d'Artistes Territoriaux, il convient de rester accessible à tous. Je propose de 
maintenir la cotisation annuelle à 12 €. 
 
 L'Assemblée générale fixe, à l'unanimité, le montant de la cotisation annuelle à 12 € pour 2019. 
 

Questions diverses 
 
Dans l’invitation à la présente assemblée il a été inscrit la question 
 Élection d’un responsable de la section "Information, multimédia" mais la section "Communication" n’a 
plus de responsable non plus. Linda RICOLLEAU se propose de participer à cette section mais ne souhaite pas 
entrer dans le bureau.  
 Après discussion il est convenu que Linda sera étroitement associée à la communication mais ne sera pas 
membre du bureau. Elle sera tenue informée de tout ce qui concerne l’association et s’impliquera plus 
particulièrement dans la promotion des actions et manifestations. Elle suggère la création d’une lettre 
d’information (News letter), de portraits individuels ponctuels des Artistes Membres 
 Nous continuerons de tenir le site internet à jour et de diffuser, tous les jours, une photo sur FaceBook 
qui est souvent vue jusqu’à 5 000 ou 6 000 fois. Une petite exposition est installée dans la salle pour présenter au 
public de la Biennale les images le plus vues. Le record est de 13 627 vues. 
 
Au cours des années passées, à chaque manifestation, l’Office de Tourisme nous donnait quelques petits cadeaux 
(crayons, tee-shirts …) à distribuer en fin de journée aux participants. À présent il n’offre plus rien. Il est décidé 
de distribuer des lots qui étaient pour la tombola que nous n’organisons pas. 
 
Philippe BURGADE propose que les formulaires de participations aux manifestations soient interactifs. Il va 
transmettre un document que chacun pourra compléter directement sur son ordinateur et le renvoyer. 
 



Pour plus de communication et de facilité dans les échanges, il est suggéré que chaque membre de l’association 
connaisse les adresses emails de tous les membres. Ainsi ils pourraient communiquer de manière transversale. 
Tous les présents acceptent cette idée. Il conviendra de demander l’avis des absents. 
 
Marché de Noël 

- nous allons participer à la réunion d’organisation le 05 novembre prochain ; 
- il sera établi un planning pour les participants à la tenue du stand. 
- Les membres de l’association vont être relancés pour connaître leur éventuelle participation et sa forme. 
- Philippe, Magali et Linda suggèrent qu’un atelier coloriage soit proposé aux enfants. L’idée est acceptée à 

l’unanimité. Il sera donné des dessins sur le thème de Noël (exemple Noël à la mer) que les enfants 
pourront colorier et emporter pour offrir.  
Mme FRASLIN informe qu’actuellement il y a des boîtes de crayons de couleur à vendre à prix réduit 
chez Max Plus. Puis elle suggère de demander à Laurence (Responsable de l’organisation de ce marché) 
de placé notre stand dans un angle de la salle, pour mieux gérer l’emplacement de cet atelier et avoir un 
accueil adapté,  

 
Ce genre d’atelier pourrait se réaliser lors de chacune des nos manifestations avec information dans les écoles. 
Pour les prochaines rencontres, il est proposé de définir un thème.  
Ces deux idées sont acceptées avec enthousiasme. 
 
Linda demande ce qu’il en est des déplacements envisagés vers l’extérieur de la commune. Pour le moment nous 
n’avons pas avancé sur le sujet. Les collègues de Chartres devaient venir nous voir mais cela ne s’est pas fait et 
ceux de Limoges ne semble pas partageurs. Il est proposé de relancer le l’affaire auprès des membres de P.C.A. 
pour connaître leur avis et de trouver des lieux où nous pourrions aller ensemble, sur la Presqu’île ou un plus loin 
(Médiathèque de Vannes, Nantes …). On pourrait se déplacer en covoiturage. La discussion reste ouverte. 
 
Cette année le Forum des Associations et le vide-grenier du C.O.S. ont eu lieu à la même date. Nous avons choisi 
de participer au Forum mais cela nous fait un manque à gagner. Il est demandé aux élus de voir s'il est possible de 
ramener la date du vide grenier à août comme précédemment. 
 
Informations :  
 
Il est remis à chacun le programme des activités 2019. 
 
Merci à Chacun pour sa présence. 
 
Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la réunion est close à 19 H 45. 
 

Au Pouliguen, le 23 octobre 2018 
 

Le Président, Pierre-André QUÉMARD, La Secrétaire, Chantal GOUMAS, 
 


